
 

GRUPPO CONSILIARE FRATELLI D’ITALIA 

Carpi, 15 Ottobre 2021 

                                                       Al Presidente del Consiglio Comunale 

                                                            Al Sindaco di Carpi  

                                                                                                                                                                    Alla Giunta Comunale 

    

                                            

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

OGGETTO: LA GIUNTA CHIARISCA SUGLI INTERVENTI DEL SOTTOPASSO DI VIA BOLLITORA 

PREMESSO CHE: 

- Il degrado e l’abbandono in cui versa il sottopasso di Via Bollitora perdura da diverso tempo 

- La situazione indecorosa in cui versa il sottopasso di Via Bollitora è divenuta pericolosa anche per gli studenti 

che devono attraversarlo a piedi e in bicicletta 

- L'asfalto è pieno di buche e rattoppi, l'aria che si respira è maleodorante 

- Continua a esserci il suolo costantemente bagnato con l’acqua che, ristagnando, ha creato anche buche 

pericolose.  

- Nei mesi autunnali si forma il fango, ma d’inverno l’asfalto bagnato ghiaccia, rendendo il passaggio a piedi e in 

bici ancora più pericoloso.  

- sempre più persone preferiscono evitare il sottopasso e percorrere la strada 

 

ATTESO CHE: 

- l'amministrazione aveva promesso, anche a mezzo stampa, interventi nel sottopasso di via Bollitora entro 

Settembre 2021 

CONSIDERATO CHE: 

- gli interventi promessi dalla Giunta comunale non sono stati eseguiti 

- sono numerose le segnalazioni in merito al sottopasso oggetto dell’interrogazione che si sono ripetute negli 

ultimi mesi 

- ancora non sono stati predisposti i lavori di manutenzione per fermare le infiltrazioni nel cemento e 

nell’asfalto  

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA COMUNALE 

- per capire se sono a conoscenza delle condizioni in cui versa il sottopasso di Via Bollitora e se vi è conoscenza 

delle reali cause del problema 

- per conoscere quali sono le azioni che intende mettere in atto per risolvere il problema delle infiltrazioni sul 

cemento e sull’asfalto e con che tempistiche 

I CONSIGLIERI COMUNALI 

Annalisa Arletti 

Pietro Santonastasio 
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